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Prefeita cobra melhorias
 na BR-101 em audiência
com a ANTT em Brasília

E mais:
Assistência 

Social 
promove 

ação no Dia
Mundial de 

Conscientização 
do Autismo

Participantes do 
Pequeno
 Cidadão 

aprendem sobre 
a importância 

da água em 
visita à fábrica

Confira páginas 07, 10, 12 e 15

Sua 
digital, 
nossa 

cidadania 
Confira página 12

Serviço 156 
para Iluminação 
Pública está de 
volta em Torres

O atendimento 
telefônico 156, res-
ponsável por receber 
demandas relacio-
nadas à iluminação 
pública, está ativo 
novamente em Tor-
res. Moradores que 
identificarem postes 
queimados, luzes in-
termitentes ou qual-
quer outro problema 
na iluminação das 
vias devem entrar 
em contato pelo nú-
mero 156 para solici-
tar reparos.

A administração 
reforça a importân-
cia da colaboração 
da população para 
manter a cidade bem 
iluminada e segura. 
Os chamados serão 
direcionados à equi-
pe técnica, que fará 
a avaliação e os de-
vidos ajustes. Utilize 
o serviço e ajude a 
melhorar Torres!

Prefeitura de Dom Pedro 
de Alcântara recebe o 1º 

dos dois novos ônibus
escolares adquiridos 

A Administração Municipal recebeu, na tarde desta quarta-feira (02), em 
frente ao Centro Administrativo Jovino Alzemiro Vieira, o primeiro dos dois 
novos ônibus escolares adquiridos para reforçar o transporte de estudantes 
em Dom Pedro de Alcântara. Confira matéria completa página 14. 
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José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Em um momento que reforça a importância 
da colaboração entre diferentes esferas do poder 

público, o vereador José Milanez e o presidente 
da Câmara de Vereadores de Torres, Igor Beret-
ta, receberam Samuel Serra, assessor do deputado 
federal Bibo Nunes. O encontro foi marcado por 
um  clima de diálogo e entusiasmo, com foco em 
fortalecer as conexões entre o legislativo munici-
pal e federal.

Durante a reunião, foram discutidas pautas de 
interesse da comunidade de Torres, com o obje-
tivo de buscar soluções conjuntas e ampliar o al-
cance de iniciativas que beneficiem a população 
local. O vereador Milanez destacou a relevância 
dessa aproximação: “É fundamental que esteja-
mos alinhados com representantes de outras esfe-
ras para garantir que as demandas da nossa cidade 

sejam ouvidas e atendidas. O Samuel levará para 
o deputado Bibo nosso pedido de apoio as neces-
sidades mais urgentes da nossa cidade, como a 
saúde, por exemplo.”

O presidente Igor Beretta também expressou 
sua satisfação com o encontro, ressaltando a im-
portância de manter um canal aberto de comuni-
cação com lideranças estaduais e federais.

A visita de Samuel Serra simboliza um passo 
importante na construção de parcerias que prome-
tem trazer resultados positivos para a cidade. A 
união de esforços entre os representantes munici-
pais e federais é um exemplo de como o trabalho 
conjunto pode gerar impactos significativos para 
a comunidade.

Vereador José Milanez fortalece laços com assessor de 
Bibo Nunes em encontro promissor na Câmara legislativa

No dia 21/03, na Câmara Municipal de Torres, foi re-
alizada uma reunião com o Sindicato Intermunicipal dos 
Empregados em Empresas de Asseio e Conservação e de 
Serviços Terceirizados em Asseio e Conservação no Estado 
do Rio Grande do Sul – SEEAC – RS e na presença dos 
empregados da empresa DU ZE, na qual se discutiu quais 
seriam os mecanismos legais para solucionar a falta de pa-
gamentos em face da empresa DU ZE, que já vem desde a 
última gestão.

Com o contrato entre a empresa e a prefeitura terminando 
em abril, os trabalhadores manifestaram preocupação com 
a possível falta de recebimento de seus salários e direitos. 
Durante a reunião, foi apresentada pelo advogado do sindi-
cato, Dr. Evaristo Luís Heis, a proposta de arresto do valor 
a ser recebido pela empresa terceirizada, com o intuito de 
assegurar os pagamentos. Houve um intenso debate entre o 
advogado e os empregados descontentes com os atrasos nos 
pagamentos, destacando a urgência de uma solução eficaz.

O vereador Moisés Trisch (PT) abordou o descumpri-
mento das obrigações trabalhistas pela empresa terceirizada 

DU ZE e as consequências disso na vida dos terceirizados, 
apontando a importância de medidas legais e administrativas 
para garantir o cumprimento dos direitos dos trabalhadores. 
O vereador citou as dificuldades legais para que a prefeitura 
pague diretamente aos terceirizados e solicitou ao SEEAC – 
RS que promovesse uma ação coletiva para garantir que os 
trabalhadores recebam seus pagamentos diretamente da ad-
ministração municipal, através do auto de penhora de crédito 
sobre a empresa DU ZE.

Muitos dos trabalhadores presentes questionaram se de-
veriam continuar trabalhando, ao que o sindicato respondeu 
que a ação judicial seria proposta independentemente do 
cumprimento ou não das horas trabalhadas. A situação en-
frentada pelos trabalhadores da DU ZE exige atenção.

No dia 26/03, após o ajuizamento da ação, a Dra. Bár-
bara S. Garcia, juíza do Trabalho da Vara do Trabalho de 
Torres, despachou o mandado de arresto de créditos, visan-
do garantir que os direitos trabalhistas dos empregados da 
empresa DU ZE sejam respeitados e seus salários pagos de 
forma adequada.

A atuação do vereador Moisés revela seu papel funda-
mental como intermediador neste conflito entre a empresa 
DU ZE, os empregados e a prefeitura de Torres. Sua iniciati-
va de acionar o sindicato e propor judicialização foi crucial 
para buscar uma solução para os trabalhadores, demonstran-
do comprometimento com os direitos trabalhistas e com a 
justiça social. A mobilização liderada pelo vereador mostra 
sua dedicação em garantir que todos os envolvidos sejam 
ouvidos e que as melhores medidas sejam tomadas para re-
solver o impasse.

Além disso, o vereador Moisés Trisch conseguiu unir os 
esforços da prefeitura e do SEEAC – RS, trabalhando in-
cansavelmente para assegurar que os trabalhadores tercei-
rizados não sejam prejudicados com o fim do contrato. Sua 
atuação proativa é importante para evitar problemas futuros 
semelhantes, trazendo mais segurança para as contratações e 
o cumprimento das obrigações trabalhistas. Com isso, Moi-
sés Trisch reafirma seu compromisso com a comunidade de 
Torres, buscando sempre o bem-estar e a justiça para todos 
os trabalhadores.

Vereador Moisés busca saída para os trabalhadores tercerizados da Empresa DU ZE



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

04/04/2025 - 03

S E R R A 
& PRAIA

Prefeitura de Torres recebe equipamentos 
de saúde por emenda parlamentar

Na tarde desta segunda-feira, 31 de março, o 
prefeito Delci Dimer e a secretária municipal de 
Saúde, Neusa Oriques, receberam equipamentos 
adquiridos por meio de uma emenda impositiva 
do vereador Rogério Evaldt, no valor total de 
R$ 183.035,00. Os recursos foram destinados à 
compra de materiais essenciais para a rede de 
saúde do município, visando melhorar o atendi-
mento à população.

Do valor total R$ 83.035,00 foram investi-
dos em exames de média e alta complexidade, 
como mamografias, ressonâncias magnéticas 
e tomografias computadorizadas. Os outros R$ 

40.000,00 foram utili-
zados para a aquisição 
de cinco kits de desfi-
briladores externos au-
tomáticos (DEA), equipamentos fundamentais 
para emergências cardíacas.

Além disso, R$ 20.000,00 foram destinados 
à compra de exames laboratoriais para a atenção 
básica, reforçando a estrutura de diagnóstico no 
município. A entrega dos equipamentos repre-
senta um avanço na qualificação dos serviços de 
saúde em Torres, beneficiando diretamente a po-
pulação.

Na noite desta terça-feira, 1º de 
abril, às 20h, no Auditório da UL-
BRA Torres, com a temática “Au-
tismo: A Diversidade Dentro do Es-
pectro”, foi realizado um encontro 
de diálogo e reflexões em torno do 
assunto. O evento, promovido pela 
administração municipal, através da 
Secretaria de Educação, com organi-
zação da Coordenação de Educação 
Inclusiva teve como objetivo discu-
tir a inclusão e o papel da educação 
na vida de alunos com autismo.

A abertura do evento contou com 
as boas-vindas da secretária de Edu-
cação, Rosa Lummertz, da coordena-
dora da Educação Inclusiva, Luciane 
Ribas, do diretor da ULBRA Torres, 

Diego Viana Gomes e do presidente 
da Câmara de Vereadores, Igor Be-
reta, que destacaram a importância 
da inclusão e do acesso à educação 
para todos os alunos. “Este evento 
é um momento especial para a edu-
cação da nossa cidade, reafirmando 
nosso compromisso em garantir que 
todos tenham acesso a um ambiente 
escolar que promova a autonomia e a 
independência”, afirmou a secretária 
Rosa.

O encontro foi possível graças ao 
apoio de parceiros como a ULBRA 
Torres, o Instituto Somos Aldeia – 
Associação de Mães Atípicas, a mes-
tre em Educação Isadora Espíndola, 
o mestrando Jodoel Gonçalves e a 

fonoaudióloga Marwa Hammoud.
Os debatedores Jodoel Gonçalves 

Cardoso e Isadora Espíndola com-
partilharam suas experiências e co-
nhecimentos sobre a escola inclusiva 
e a rede de apoio necessária para alu-
nos com autismo. Já, Marwa Ham-
moud também participou do debate, 
trazendo uma perspectiva sobre co-
municação aumentativa e alternati-
va, essencial para o desenvolvimen-
to de crianças no espectro autista.

Fez-se presente, também, a secre-
tária de Assitência Social e Direitos 
Humanos, Michele Brocca. Ao final 
do evento, as autoridades entrega-
ram uma homenagem aos debatedo-
res, agradecendo pela contribuição 
valiosa ao diálogo sobre inclusão.

O evento foi encerrado com votos 
de uma boa noite a todos os partici-
pantes, que saíram com novas pers-
pectivas sobre a diversidade e a in-
clusão no ambiente escolar.

Secretaria de Educação promove evento sobre Autismo e reúne comunidade em Torres

O projeto CRM 
Priscila Selau Até 
Você está percor-
rendo os bairros 
de Torres para le-
var serviços de 
orientação, aco-
lhimento e distri-
buição de mate-
riais informativos, 
incluindo a di-
vulgação da Lei 
Maria da Penha. 
A iniciativa, que 
acontece todas as 
quartas-feiras à 
tarde, tem como 

objetivo descentra-
lizar o atendimento 
e facilitar o acesso 
da população a in-
formações essen-
ciais.

Neste mês de 
abril, as ações serão 
realizadas nos dias 
02 (ESF São Jor-
ge), 09 (ESF Padre 
Luiz Benini), 16 
(ESF Curtume), 23 
(ESF São Brás) e 
30 (Complexo Es-
portivo Mar Azul). 
A administração 

municipal convida 
todos os morado-
res a participarem 
e aproveitarem os 
serviços ofereci-
dos gratuitamente.

O projeto refor-
ça o compromisso 
da administração 
municipal em pro-
mover políticas 
públicas mais pró-
ximas da comuni-
dade, garantindo 
apoio e informa-
ção onde as pesso-
as mais precisam.

Projeto CRM Priscila Selau Até Você leva 
orientação e acolhimento aos bairros de Torres



Inteligência Suprema
É grande a quantidade de pessoas que não 

acreditam existir Deus. Mas como negar Sua 
existência? Certa vez um estudioso disse que 
embora não acreditemos em Deus, Ele acredita 
em nós, e mesmo que a gente não vá a Seu en-
contro, Ele certamente um dia chegará até nós. 
Se não for pelo amor, será pela dor. 

Quem enfrenta dificuldades não conseguin-
do sucesso na vida, alega que se uma Força 
Superior existisse tais dificuldades não lhes 
aconteceria. Esquecem que Deus embora bon-
doso é também justo, e muitas adversidades 
são fruto de nossas irresponsabilidades. Certo 
é que quanto mais nos rebelamos contra Sua 
Lei, mais sucumbimos, e dificilmente vamos 
conseguir êxito na vida.

Deus não dá o fardo maior que podemos 
carregar, mas normalmente com nossa impru-
dência arrumamos problemas adicionais con-
turbando nossa vida, que fica mais difícil de ser 
vivida. 

Mas não cai uma folha sem a permissão do 
Pai, e temos de demonstrar merecedores das 
benesses, com comportamento condizente 
com Sua Lei, a qual se encontra gravada em 
nossa consciência. 

Livros nos explicam como chegarmos até 
Deus. Vieram Moisés, Jesus e o por último O 
Consolador, e mesmo assim encontramos difi-
culdades para seguir a Lei de amor. Se quem 
acredita em Deus tem dificuldades na vida, ima-
ginem quem não o sente! Certamente dia mais 
dia menos grande parcela dessas pessoas que 
negam Sua existência vão cair na realidade, e 
verão que perderam longo tempo da vida, “ba-
tendo cabeça” como se diz popularmente, ten-
tando negar essa Inteligência Suprema.

Dizer “eu acredito só em mim mesmo”, “es-
tamos aqui abandonados”, “deus sou eu mes-
mo”, é demonstração de egoísmo e só traz sen-
timento vazio no momento que constatamos ser 
impotentes diante das adversidades da vida.

O filósofo Kardec, certa ocasião fez a se-
guinte pergunta aos espíritos superiores: “O 
que é Deus? Sendo respondido que é a “Inte-

ligência Suprema, cau-
sa primeira de todas as 
coisas”.

Aproveitemos então 
essa Inteligência para 
nosso auxilio rumo a 
evolução!
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Como estamos?
Andréia Machado

Editora
Email: jornalserraepraia2@gmail.vom

Para quem pedir ajuda?
Na última terça (1º/04), aconteceu na nossa região 

chuva forte com raios e algumas rajadas de vento. A 
noite durante o temporal a E.E. de Educação Básica 
Jorge Lacerda sofreu falha no sistema de energia elé-
trica da unidade, segundo vídeos que viralizaram pe-
gou fogo na caixa de luz afetando parte das fiações. 

Segundo comunicado da escola a intervenção do 
Corpo de Bombeiros foi prontamente e a CEEE desli-
gando a energia para evitar riscos. 

Referente as escolas estaduais a quem pedir aju-
da? 

Onde buscar por melhorias nas instituições onde 
nossos filhos frequentam. Segundo relatos de alguns 
pais a Escola Jorge Lacerda, que sofreu com pani, 
não é a única que busca pela manutenção e melho-
rias, quando trata-se de rede elétrica. Inclusive escola 
que adquiriu aparelhos de ar condicionado para o bem 
estar de seus alunos espera pela liberação, uma vez 
que é necessário que a rede elétrica seja passada pela 
manutenção. 

Pois é meu povo e falando de chuvas que vem acon-
tecendo nos últimos dias, como vai as nossas ruas? 
Sim nossas ruas, por onde anda as tais melhorias da 
última administração. Ruas apareceram alagadas in-
clusive em pontos que não era pra acontecer mais. 

Quanto a estes problemas sabemos a quem recor-
rer. Cadê a Torres que queremos?     

DIA 04 (SEXTA, HOJE) - 18h, Santa Lu-
zia; 19h15min, Sagrado Coração de Jesus 
(Igra).

DIA 05 (SÁBADO) - 16h, São Domingos; 
18h, Santa Luzia; 18h, Sagrada Família 
(Itapeva Sul).

DIA 06 (DOMINGO) - 7h30min, São Do-
mingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Sagrado Cora-
ção de Jesus (Recreio); 9h, São Francisco; 
10h, Santo Antônio (São Jorge); 18h, San-
ta luzia; 18h, Sagrado Coração de Jesus 
(Igra); 19h30min, São João Batista (Getúlio 
Vargas).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia 

Mtur. /Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos leitores! Sempre de uma 
forma objetiva, quero trazer hoje aqui 
para nossa reflexão, o que pensamos 
sobre atrativos turísticos em dias de chu-
va e ou mau tempo, algo que precisamos 
solucionar nos municípios que compõem 
a nossa região.

Sabemos que não é regra, mas tirando 
roteiros turísticos que visitam uma igreja, 
um museu, ambientes cobertos, a maio-
ria dos roteiros privilegiam ambientes ao 
ar livre, naturais e com exposição as in-
tempéries climáticas, algo que ao natural 
acaba limitando as visitações de turistas.

Já faz algum tempo que venho pen-
sando e conversando com empreende-
dores do trade turístico para investimen-
tos em atividades e roteiros que possam 
ser realizados com sol ou chuva, trata-se 
de grandes investimentos e estes preci-
sam ser criativos, algo que necessita de 
muito planejamento. Talvez por isso a 
dificuldade de encontrar estes tipos de 
empreendimentos, pois em sua maioria, 
o que não é regra é claro, os investido-
res sempre buscam resultados financei-
ros em um espaço curto de tempo, não 
havendo o amadurecimento natural das 
ações e dos resultados.

Longe de que querer gerar polêmicas, 
a intenção é só refletir sobre o tema, den-
tro do possível deslumbrar e executar as 
ações a médio e longo prazo, buscando 
a sustentabilidade em todos os aspectos, 
em todos os segmentos, para quem sabe 
podermos fomentar o turismo com rotei-
ros, atrações, entretenimento no inverno 
ou no verão, com chuva ou sol, pense a 
respeito!

Até semana que vem!

Os Dias de De
 Chuva e ou Mau Tempo

AMPI - Associação dos Moradores da 
Itapeva tem o prazer de convida-los para 
o nosso grande almoço

Data:    18/04/2025 as 11:30min
Cardápio: entrada Iscas de Peixes
Menu- Peixe a milanesa, Risoto de 

Frutos do Mar, Filé ao molho de cama-
rão, Moquecas de Peixe ; Pirão, Arroz, 
Aipim, Batata Sauté, Saladas Diversas e 
Sobremesa.

Valor Individual 75,00
Local: Sede da AMPIS
Ingressos Limitados na Loja Agropet 

ou Salão da Néia - 
Antecipe seus ingressos efetuando 

PIX Cnpj 05558611/0001-73
Contatos (51) 991762770 - 993716512 

- 996221637
Contamos com todos os Srs e Sras  

será a reabertura dos eventos após o ve-
rão na sede da AMPI.
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Recentemente, Netuno 
ingressou no signo de 
Áries – evento importante 
para a astrologia. Quan-
do Netuno passa por um 
signo temos ocorrências 

em nível coletivo e também o sonho da 
geração.

Quando Netuno esteve em Áries pela 
última vez foi em 1861 a 1874 – esta ge-
ração tinha o sonho da criatividade e da 
individualidade. Os eventos históricos mar-
caram separações de territórios. 

Netuno transitou em Touro de 1874 a 
1887 – esta geração teve uma outra pers-
pectiva, mais voltada à materialidade. Os 
eventos históricos eram relacionados à 
produção e à economia. 

Netuno esteve em Virgem de 1928 a 
1942 – e um dos fatos históricos mais re-
levantes foi a pílula anticoncepcional, além 
de fatos relacionados à saúde e o feminis-
mo. Quando Netuno transitou por Sagitário 
– 1970 a 1984 – a geração sonhava em 
conhecer o mundo, fazer faculdade e ser li-
vre de pensamentos. Foi uma geração que 
tinha esperança num mundo melhor.

Netuno em Capricórnio foi de 1984 a 
1998 – e o sonho da geração era de que a 
profissão fizesse a diferença na vida das 
pessoas. É a geração dos ambiciosos, dos 
que acreditam que o trabalho pode ser um 
sonho. 

A geração de Netuno em Aquário – 1998 
a 2011 foi a geração da internet e das re-
des sociais. Muita liberdade e tecnologia. 

Em 2025, Netuno ingressou em Áries, o 
que será que a geração vai sonhar? Indi-
vidualidade, criatividade, independência. 
Devemos cuidar o que vai acontecer nos 
próximos anos para lembrarmos mais 
tarde.

Áries é o signo da individualidade, que 
bela oportunidade temos a aprender com 
este período.

Netuno nos signos 

Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

O que é a felicidade?  
Senão esse punhado de vida que nos bate 
à porta em cada amanhecer. O passar dos 
anos. Uma nova página em branco. 
O sol outra vez mais. Filhos protegidos.  
Um amor que nos saiba. Reconheça. Ou-
sadia para seguir.  
Vendavais que mudem os rumos. E brisa 
mansa para adormecer.  
Vontades incontidas. Incompletude que 
não se esgota.  
Medos que vêm e vão. Dores que nos 
fazem mais fortes. 
Lucidez na medida para enfrentar as desi-
gualdades e injustiças.  
Pele que a poesia arrepia. Incertezas que 
nos fazem sonhar. Um bocado de talvez.  
O olhar que de tão perto se confunde ao 
seu. Mãos que se procuram. Bocas que 
não secam. Palavras que tocam sem nem 
saber.  
O outro. O que fomos. E o que não pode-
mos esquecer da história que nos trouxe 
até aqui.  
O estar aqui. O poder que há em nós. O 
amor que tudo muda.  
Uma fresta de luz. De ar. A travessia. Um 
querer a mais a cada dia. A embriaguez 
das almas. As esquinas. A busca. A força 
para dizer não. O prazer do querer. 
Nem mais, nem menos, apenas o pleno.

Nem mais, nem menos Poema

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

*Laços de Amor*
Na roda da vida, um laço se forma,   

Entre risos e lágrimas, a alma se transfor-
ma. Mãos que se entrelaçam, corações que 
se entendem, Na família, o amor é o que 
sempre transcende.

Nos dias de sol ou nas tempestades,   
É no abraço apertado que encontramos 
verdades.  Histórias contadas à luz da fo-
gueira,  Memórias que dançam como a bri-
sa ligeira.

Os avós são raízes, sabedoria viva,   
Os pais são os guias, a força que anima.   
Os irmãos são companheiros na jornada e 
na rima, Na dança da vida, cada um tem 
sua rima.

Nas mesas fartas ou nas noites de frio,   
Família é abrigo, é amor em desafio.  Cami-
nhando juntos, lado a lado,  No coração da 
família, nunca estamos abandonados. 

Então celebremos esse laço profundo,   
Que nos une e nos faz parte do mundo.   
Pois em cada sorriso e em cada olhar,   
A família é um tesouro que devemos cuidar.

Vidraças causam morte de bi-
lhões de pássaros a cada ano, isso 
porque os pássaros não conseguem 
perceber os vidros transparentes ou 
refletivos como uma barreira físi-
ca. Eles veem reflexos de árvores, 
céu ou outros ambientes naturais 
nas vidraças, o que os leva a voar 
em direção a elas, resultando em 

Vidraças causam morte de aves
colisões fatais.”O problema tem se 
agravado com o aumento do uso 
de placas de vidro em substituição 
aos muros em casas. Em ambos os 
casos, as aves não reconhecem as 
vidraças como obstáculos a serem 
desviados e acabam colidindo.”, 
alerta o Conselho Regional de Me-
dicina Veterinária do Rio Grande 

do Sul - CRMV-RS, 
que segue dando a 
dica “Colar nos vidros 
adesivos ou películas 
transparentes com ele-
mentos desenhados é 
uma alternativa. Man-
ter persianas e cortinas 
fechadas também pre-
vine acidentes”. 

Aqui em Torres têm 
sido frequentes os re-
latos de pessoas que 
encontraram pássaros 
mortos por colisão prin-
cipalmente em muros 
de fachadas de casas, 
isso porque a transpa-
rência do vidro propicia 

que os pássaros tentem voar atra-
vés dele, sem perceber a barreira 
física mortal. 

As vidraças espelhadas ou trans-
parentes refletem o ambiente ao re-
dor, criando a ilusão de um espaço 
aberto para os pássaros.

Estima-se que bilhões de pássa-
ros morram anualmente em todo o 
mundo devido a colisões com vi-
draças, incluindo aves migratórias, 
isso contribui para a perda de bio-
diversidade e pode afetar o equi-
líbrio ecológico. A American Bird 
Conservancy e National Audubon 
Society alertam que acidentes as-
sim podem até mesmo extinguir 
uma espécie. Segundo as entida-
des, somente nos Estados Unidos e 
no Canadá, 1 bilhão de aves mor-
rem todos os anos ao colidirem 
com vidros. Na Europa, são cerca 
de 250 mil mortes por 
dia. O Brasil ainda não 
realizou contagem e 
estatísticas, mas esti-
ma-se que o número 
seja gigantesco levan-

do em conta a taxa de urbanização, 
que quase triplicou em 60 anos: 
passou de 31,2% em 1940 para 
84,3% em 2010, de acordo com 
Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

Ao tomar medidas para reduzir 
o risco de colisões com vidraças, 
podemos ajudar a proteger os pás-
saros preservando o meio ambien-
te.É fundamental colocar uma si-
nalização que mostre às aves que 
há um obstáculo em seu caminho. 
Isso as faz desviar, minimizando 
a ocorrência de choques.Compar-

tilhe informa-
ções sobre o 
perigo das vi-
draças para os 
pássaros com 
amigos, fami-
liares e vizi-
nhos. 

Por Guar-
diões da Natu-
reza de Torres 
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A nova diretoria do 
Sindicato dos Servi-
dores Municipais de 
Arroio do Sal foi rece-

bida pelo prefeito Luciano Pinto nesta tarde de 
terça-feira (1°), em reunião realizada na Prefeitu-
ra Municipal. Ouvindo as reivindicações da atual 

Prefeito Luciano Pinto recebe nova
diretoria do Sindicato dos Servidores

presidente Isolda Bica, Luciano cumprimentou os 
representantes da nominata presentes no encontro 
e se mostrou aberto ao diálogo sobre melhorias e 
direitos dos servidores. Ainda estiveram presen-
te na reunião a vice-presidente sindical, Carmen 
Lúcia Moreira, a tesoureira, Leonilda Faccin, a 2ª 
secretária, Richeli Pereira e o advogado do sindi-
cato.

Durante a reunião, a presidente apresentou ao 
prefeito novas iniciativas da diretoria, como o 
“Sindicato Itinerante” que atuará nas escolas mu-
nicipais, e discutiu reivindicações protocoladas 
junto da administração municipal pela antiga pre-
sidência, como uma sede para o sindicato prestar 
atendimentos. “As reivindicações são legítimas e, 
dentro daquilo que está no meu alcance, eu irei 
avaliar e viabilizar as melhorias solicitadas. Esta-

rei sempre pronto para receber a diretoria e nossos 
servidores, mantendo as portas da prefeitura aber-
tas”, enfatiza Luciano.

Diretoria do sindicato
Assumindo o lugar de Jane Balduíno na pre-

sidência do sindicato, a presidente Isolda está à 
frente do cargo desde 14 de março, após a reali-
zação de assembleia-geral. A atual nominata do 
Sindicato dos Servidores de Arroio do Sal está 
composta por: Isolda Bica, presidente do sindi-
cato, Carmen Lúcia Moreira Pinto, vice-presi-
dente, Leonilda Faccin, 2ª tesoureira, 1ª Patrícia 
Oldenburg, tesoureira, Sara Estrela, 1ª secretária, 
Richeli Pereira, 2ª secretária e André Rech, repre-
sentando o jurídico. 

Foto: Thayson Machado

Em breve, as sete 
escolas da rede muni-
cipal de Arroio do Sal 
receberão uma impor-
tante melhoria em suas 
infraestruturas. Atual-
mente sobrecarregadas, 
as redes elétricas das 

Proporcionando atrações musicais, celebrações reli-
giosas e atividades de lazer para a população e turistas, 
a Prefeitura Municipal de Arroio do Sal e a Secretaria de 
Turismo, Esportes, Juventude e Cultura divulgam oficial-
mente a programação da Pascofest 2025.

Incluída no calendário comemorativo do 37º aniver-
sário do município, celebrado em 25 de abril, a festivida-

instituições serão refor-
madas pela gestão do 
prefeito Luciano Pinto 
e as suas equipes. Os 
próximos passos foram 
definidos em reunião 
realizada nesta terça-
-feira (1º) entre o se-

cretário municipal de 
Educação, Jader Me-
deiros, a secretária ad-
junta de Educação, Iara 
Shaly Melo, a equipe 
da licitação e a de Pla-
nejamento, Trabalho, 
Desenvolvimento, In-
dústria e Comércio.

De acordo com o 
secretário municipal 
de Planejamento, Ra-
nieri Pereira, o proje-
to da rede elétrica será 
iniciado. “Avançamos 
com esta importante de-
manda da rede de edu-
cação. Após a reunião, 

definimos que o proje-
to elétrico das escolas 
será elaborado e abrire-
mos uma licitação para 
contratar uma empresa 
altamente qualificada 
para a execução destes 
serviços”, diz o secre-
tário.

Ampliação na esco-
la Raimundo

Desde que a nova 
equipe de Educação 
assumiu, vistorias tem 
sido realizada nas insti-
tuições de ensino de Ar-
roio do Sal para o diag-
nóstico de necessidades 

e melhorias. Além da 
reforma na rede elé-
trica, a Prefeitura Mu-
nicipal também fará a 
ampliação de salas na 
E.M.E.F Professor Rai-
mundo Fernandes de 
Oliveira, no balneário 
Areias Brancas, com 
a proposta de suprir o 
aumento na demanda 
escolar local registrada 
nos últimos anos.

Conforme o secretá-
rio de Educação, a rede 
elétrica é um problema 
antigo das escolas mu-
nicipais e que impacta 

no aprendizado dos es-
tudantes. “A melhoria 
na infraestrutura es-
colar é determinante 
para o desempenho do 
aluno. Além da rede 
elétrica e a ampliação 
de sala promoverem 
um ambiente agradável 
e suprir a demanda es-
colar, eles são investi-
mentos essenciais para 
a segurança do aluno. 
Irei acompanhar de per-
to estas licitações e pro-
jetos para viabilizarmos 
as melhorias quanto an-
tes”, afirma. 

Escolas municipais de Arroio do Sal receberão reformas da rede elétrica

Fé, música e lazer: Arroio do Sal divulga programação da Pascofest 2025
de promoverá ações integradas através de parcerias com 
secretarias e entidades do município.

A equipe da Secretaria de Cidadania, Trabalho e 
Desenvolvimento Social está concluindo a decoração 
da Pascofest, que será instalada na Praça da Eman-
cipação e na Praça do Mar. Os enfeites incluem co-
elhos e estruturas em fibra, colocados já nos próxi-
mos dias. As atividades iniciam na quinta-feira (17) 
com mateada e a Feira do Peixe, ações promovidas 
pela Secretaria Municipal de Agricultura, Pecuária e 
Pesca, na Av. Arroio do Sal, Centro. A programação 
se estenderá até domingo (20) incluindo celebrações reli-
giosas e atrações musicais.

O secretário de Turismo, Luciano Costa, convi-
da moradores e visitantes de Arroio do Sal a compare-
cerem aos eventos. “Nossa programação foi pensada 
para atender diferentes gostos e com intuito de integrar 

pessoas, mobilizando toda a cidade. 
Prestigiem! Este será mais um evento repleto de en-

tretenimento, momentos de lazer e, principalmente, de 
fé, a verdadeira simbologia da Páscoa”, afirma o secretá-
rio. Confira a programação completa:

Quinta-feira (17/04)
Feira do Peixe - 14h às 19h
Mateada – 14h às 19h
Local: Av. Arroio do Sal, atrás da loja Colombo
Sexta-feira (18/04)
Mateada – 7h30min às 12h
Local: Av. Arroio do Sal, atrás da loja Colombo
Celebração da Paixão de Cristo – 9h
Local: Igreja católica de Areias Brancas
Celebração da Paixão de Cristo – 15h
Local: Igreja católica do Centro
Encenação da Paixão de Cristo – 20h
Local: Praça do Mar
Sábado (19/04)
Missa de Sábado Santo – 18h (Areias Brancas)
Missa de Sábado Santo – 19h30 (Centro)
Shows: My Blood e Banda Sumariar – a partir das 

21h
Local: Praça da Emancipação
Domingo (20/04)
Missa de Páscoa – 8h30 e 19h (Centro)
Shows: Mateus e Rafael e Novo Astral - a partir das 

21h
Local: Praça da Emancipação
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A Secretaria de Saúde de Morrinhos do Sul re-
alizou, nesta quinta-feira (27), mais uma edição 
do Grupo Hiperdia, reunindo a comunidade para 
uma tarde de informação e troca de experiências 
sobre a prevenção e tratamento da diabetes e da 
hipertensão arterial. O evento aconteceu no Ser-
viço de Convivência, e contou com uma palestra 
que abordou cuidados para a qualidade de vida 
dos pacientes.

A vice-prefeita Leoni Felicidade ressaltou a im-
portância da iniciativa para a saúde da população. 

Os contribuintes de 
Morrinhos do Sul têm 
uma excelente oportu-
nidade para regularizar 
seus tributos muni-
cipais com desconto. 
Até o dia 15 de abril, o 
pagamento antecipado 
do IPTU, ISS e Alvará 
de Localização garante 
abatimento de 40% no 
valor total.  

Grupo de Hiperdia promove 
conscientização sobre diabetes e 

hipertensão em Morrinhos do Sul
“Investir em prevenção 
é essencial para garan-
tir o bem-estar da nossa comunidade. O Hiperdia 
é um espaço de aprendizado e acolhimento, onde 
reforçamos a importância do acompanhamento 
médico e dos hábitos saudáveis”, afirmou.

Com um ambiente descontraído e interativo, 
foi proporcionado um momento de esclareci-
mento e incentivo ao autocuidado, com palestra 
das profissionais Silvia Gomes Prado, psicóloga; 
Eduarda Bechmam Santos, médica; e Natieli dos 
Santos Evaldt, enfermeira.

Morrinhos do Sul oferece 40% de desconto 
para quem pagar IPTU até 15 de abril

Para facilitar o aces-
so às guias, a prefeitura 
enviou os documen-
tos pelo correio, mas 
também disponibiliza 
a emissão online pelo 
site oficial www.mor-
r inhosdosul . rs .gov.
br. Basta acessar a aba 
Cidadão Web, locali-
zada no canto superior 
direito da página, onde 

é possível gerar e im-
primir os boletos. Além 
disso, o pagamento 
pode ser realizado via 
PIX, utilizando o QR 
Code presente na guia.  

O prefeito Marcos 
Venicios da Silveira 
destaca a importância 
da arrecadação para o 
desenvolvimento do 
município. “A contri-

buição de cada cidadão 
é essencial para man-
termos os serviços pú-
blicos em pleno funcio-
namento.

Com o pagamento 
em dia, conseguimos 
investir em melhorias 
para toda a população. 
Contamos com o apoio 
dos moradores para se-
guir avançando”.

Produtores rurais, fiquem atentos! O período para 
a Declaração Anual de Rebanho que iniciou na terça 
(1º/04) e se estenderá até 30 de junho, na Secretaria de 
Agricultura de Três Cachoeiras.

Documentos necessários: Bloco de produtor e do-
cumentos pessoais.

Horários de atendimento
ABRIL
▪ Segunda, quinta e sexta-feira: 13h às 18h
▪ Terça e quarta-feira: 8h às 11h30 e 13h às 18h
MAIO E JUNHO
▪ Segunda a sexta-feira: 8h às 11h30 e 13h30 às 17h

Prefeitura de Três Cachoeiras deu inicio a Declaração de Rebanho 2025

Cota feminina em política
O deputado federal Mario Frias (PL-SP) 

usou suas redes sociais, nesta segunda-
-feira (24), para anunciar que vai propor o 
fim da cota para mulher na política. O con-
gressista também denunciou que a regra é 
burlada pela maioria dos partidos políticos. 
Na minha opinião como colunista, concordo 
100% com o deputado, cota feminina é sim uma 
farsa dos partidos. Idiota mesmo é a lei do TSE, 
deixem livre às mulheres em escolherem ou não 
serem candidatas, pois acredito que elas tam-
bém tenham a mesma capacidade ou até me-
lhores que os machistas que as convencem em 
cederem seus nomes para enganar o sistema. 
Recentemente em Passo de Torres o TRE cas-
sou os diplomas de três vereadores eleitos e os 
demais participantes de ambas as chapas fo-
ram penalizados em 8 anos sem poderem con-
correr à cargos políticos. Tudo isso justamente 
por candidaturas alegadas como fictícias inves-
tigadas pelo Ministério Público Eleitoral.

O próprio TSE reconhece que mesmo sendo 
maioria na população e no eleitorado, a presença 
feminina na política até hoje não corresponde a 
essa grande presença em outros aspectos. Em 
16 anos (de 2004 a 2020), o percentual de eleitas 
passou de 12% a 16%, sem ainda corresponder 
aos mais de 53% representados por eleitoras.  
Então, porque colocar esses 30% de cota femi-
nina “goela abaixo” se não funciona?

Voltando ao assunto cassação

Voltando ao assunto de Passo de Torres, os 
vereadores do PSDB que tiveram seus diplo-
mas cassados, Ademilson e Guilherme estão 
confiantes na reversão da decisão do juiz, em-
bora pareça mais difícil porque são dois proces-
sos do que o vereador Robison do PL que tem 
mais chance de reverter a decisão judicial por 
se tratar de apenas uma investigação de can-
didatura fictícia e que há comprovações que a 
candidata Ana Paula Rodrigues dos Santos que 
fez apenas 4 votos, teve seu material de cam-
panha divulgado contrariando a investigação do 
Ministério Público Eleitoral.

Crime no RS  

O indivíduo, identificado como Tiago Ricardo 
Felber, confessou o crime às autoridades e afir-
mou que a motivação seria uma vingança contra 
sua ex-esposa. Em sua confissão, o homem re-
latou que havia tentado esganar a criança um dia 
antes, mas não conseguiu e decidiu jogá-lo no 
rio, com a intenção de que o menino se afogasse. 
Minha opinião, réu confesso, a nossa justiça 
“podre’’ nesses casos de crime hediondo ain-
da dá chance de um monstro desses ter defesa 
perante um tribunal. Continuo admirando muito 
os que considero “portas de cadeia’’ a pegarem 
uma causa criminal dessa magnitude pra de-
fender: o que alegam? o que mentem? qual a 
montagem de defesa? Geralmente, a resposta 
é sempre a mesma; problemas psiquiátricos. 
Ao meu ver quem precisa de tratamentos são 
os juízes que aceitam os argumentos de um as-
sassino confesso.
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Abril

Lidiane Selau, de Arroio do 
Sal, apaga as velinhas no sá-
bado (05). Foi um ano memo-
rável e inesquecível, e agora 
é hora de festejar a sua vida. 
Você está de parabéns. Feliz 
aniversário e muitas felicida-
des sempre!

Diego Freitas de Quadros, de 
Arroio do Sal, comemora mais um 
aniversário amanhã (05). Parabéns 
para você! Desejo um aniversário 
muito especial e alegre, e que a 
sua vida seja sempre abençoada 
por felicidade, saúde e amor.

Lidiane Abreu, de Torres, 
comemora mais uma prima-
vera amanhã (05). Feliz Ani-
versário! Que especialmen-
te hoje se celebre o amor e 
a paz para seu coração se 
tornar ainda mais belo. É 
um privilégio fazer parte da 
sua vida!

Genilton Hereck Marcos, de 
Torres, comemora seu aniver-
sário na quinta  (10). Parabéns 
por mais um ano de vida! Sor-
ria, dance, pule de felicidade e 
celebre seu dia em grande es-
tilo.

Graziela Goulart, de Torres, 
colhe mais uma rosa no jar-
dim da existência na segun-
da (07). A vida é maravilhosa 
e viver é um privilégio, por 
isso comemorar aniversário 
deve ser sempre motivo de 
alegria e gratidão. Parabéns, 
muitas felicidades e celebre 
em grande estilo mais um 
ano de vida!

Inez Borges Zeni, de Torres, 
comemora mais uma primave-
ra na terça (08). Feliz Aniversá-
rio! Mais um ano que passou e 
outro que vai começar.  Apro-
veite ao máximo e que nunca 
lhe falte felicidade, amor, saú-
de e amizade.

Olindo José Raulino Fi-
lho, de Arroio do Sal, come-
mora  mais um ano de vida 
na quarta (09). Você já viveu 
muitos sonhos, mas ainda 
tem muitos mais para reali-
zar. Desejo muitos anos de 
vida felizes, muito sucesso, 
saúde e amor. Parabéns e 
um feliz aniversário! 
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Na terça, 29 de março, o vereador Tenora esteve 
reunido com o prefeito Delci Dimer e o vice-pre-
feito André para discutir importantes demandas 
da comunidade. A reunião reforçou o alinhamento 
entre o Legislativo e o Executivo municipal, de-
monstrando que ambos trabalham lado a lado em 
prol do desenvolvimento da cidade.

Durante o encontro, foram debatidas diversas 
indicações feitas pelo vereador , incluindo a an-
tiga rodoviária, na qual  o  prefeito  manifestou 
preocupação com a situação que se  encontra a 
antiga e atual estação rodoviária.

Comprometeu-se a realizar estudo técnico e 
também tratativas com o Departamento Autôno-

Na manhã de segun-
da (31/03) o vereador 
Gimi Vidal esteve reu-
nido no Hospital Nos-
sa Senhora dos Nave-
gantes para falar sobre 
melhoria nos repasses 
de valores pelo Estado 
do RS para a principal 
entidade de saúde do 
município de Torres e 
região.

O vereador convi-
dou além dos diretores 
da IB Saúde, também 
a presença do Coor-
denador da 18ª coor-
denadoria regional de 
saúde Robson Bobsin 
Brehm e a Vereadora 

Reunião no hospital Nossa Senhora dos Navegantes trata de busca por melhores repasses

Vereador Tenora se reúne com 
o  Prefeito Delci e o vice André

mo de Estradas de Rodagem (DAER), órgão res-
ponsável pela  pela concessão e liberação do es-
paço. Disse que os interesses da população devem 
ser atendidos da melhor forma possível. 

Outro tema abordado foi a rotatória conheci-
da  “rótula do balão”, cuja estrutura tem gerado 
confusão no trânsito e trazendo pouca efetividade 
para os moradores.

  Tanto o Prefeito como o  Vereador concorda-
ram que precisa ser reformulada para melhorar a 
mobilidade urbana, e  o departamento técnico da 
prefeitura  irá encontrar uma solução que benefi-
cie a todos.

 Ficou evidente o comprometimento do pre-

feito Delci, e do vice 
André  em atender as 
reivindicações da co-
munidade Torren-
se, disse o vereador Tenora.

Carla Daitx presidente 
da Comissão de Saúde 
da Câmara.

Após o vereador ex-
planar sobre as maiores 
necessidades da comu-
nidade, no que se refere 
a atendimento e falta de 
exames, mesmo este ci-
tando o inúmeros valo-
res direcionados pelas 
emendas impositivas e 
demais formas de apoio 
como busca de verbas 
direto nos gabinetes de 
deputados, identifica-
dos com a cidade.

O aumento de re-
passes se daria com o 
aumento de serviço do 

hospital, o que o vere-
ador ponderou que não 
adianta somente repas-
sar mais serviços sem 
os valores serem os 
suficientes para o paga-
mento dos mesmos.

Os valores acertados 
são baseados na tabela 
SUS defasado a mais 
de 10 anos sem atuali-
zação.

O coordenador Ro-
bson sugeriu a criação 
de projetos do hospital 
para ser entregue no 
governo do Estado em 
busca de aprovação, 
como instalar placas 
fotovoltaicas diminuin-

do custos na energia 
elétrica que tem custo 
em média mensal de 50 
mil reais. “Precisamos 
resolver urgentemente 
para que o nosso hospi-
tal não pare.

Não podemos fechar 
as portas, os Municí-
pios da região tem que 
fazer parte da solução, 
pois usam também o 
hospital’, concluiu o 
Vereador.

O prefeito de Torres, Delci Di-
mer, e o vice-prefeito, André Po-
zzi, receberam o vereador José 
Milanez em reunião na segunda 
(31/03), para discutir temas rele-
vantes para o município. Durante 
o encontro, foram abordadas de-
mandas da comunidade e possíveis 
ações para o desenvolvimento da 
cidade.

O vereador José Milanez des-
tacou sua disponibilidade para co-

laborar com a gestão municipal, 
reforçando o compromisso de tra-
balhar em prol da população.

A reunião reforçou a importân-
cia do diálogo entre os Poderes 
Executivo e Legislativo, visando a 
implementação de políticas públi-
cas que beneficiem os moradores 
da cidade. A administração mu-
nicipal segue aberta ao debate e à 
construção de parcerias em favor 
do crescimento de Torres.

Prefeito e vice recebem vereador 
para tratar de assuntos municipais
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Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS CACHOEIRAS

 

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 06/2025 

O município de Três Cachoeiras – RS torna público que fará 
realizar a seguinte licitação na modalidade Pregão Eletrônico nº 
06/2025. 

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços 
de arbitragem para o 35º Campeonato Municipal de Futebol de 
Campo Adulto. Abertura das propostas: às 13:30h do dia 22 
de abril de 2025. Horário da disputa: às 13h do dia 22 de abril de 
2025. Tempo da disputa: Controlado pelo pregoeiro e acrescido 
do tempo aleatório (randômico), determinado pelo sistema. Os 
procedimentos para acesso ao Pregão Eletrônico estão disponí-
veis através do site https://bll.org.br/. Demais informações poderão 
ser obtidas pelo telefone: 0800 090 0118, ramal 211, ou pelo en-
dereço eletrônico licitacoes@trescachoeiras.rs.gov.br. 

FABIANA RAUPP VALIM LEFFA 
Prefeita Municipal

Na quarta-feira (2), a 
prefeita de Três Cacho-
eiras, Fabiana Leffa, e a 

vereadora Gilcinara Borges Pereira estiveram em 
uma audiência com a Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres (ANTT), em Brasília. O encon-
tro teve como objetivo tratar da concessão da BR-
101, administrada pela CCR Via Sul no trecho 
que passa pelo município.  

A ANTT, responsável pela regulação da con-
cessão, foi acionada para reforçar a cobrança por 
contrapartidas e benfeitorias para a comunidade. 
“Apesar da cobrança de pedágio em Três Ca-
choeiras, a CCR Via Sul tem deixado a desejar 
na execução de melhorias esperadas pela popula-

ção”, conta a prefeita.
Entre as principais demandas apresentadas es-

tão a construção de uma passarela no Santo Anjo 
da Guarda, a manutenção das ciclovias e laterais 
da rodovia, além da instalação de uma parada de 
ônibus na comunidade de Caravágio. Também foi 
solicitada a liberação para extensão de redes de 
água nas comunidades de Alegrete e Vila Fernan-
do Ferrari, bem como a construção de uma passa-
gem inferior ligando a BR-101 à RS-494.  

“Nosso município contribui diretamente com 
o pagamento de pedágio, mas ainda enfrenta difi-
culdades com a falta de infraestrutura e segurança 
na rodovia. Viemos cobrar providências para ga-
rantir que as melhorias saiam do papel”, enfatiza 

a prefeita Fabiana Leffa. 
Assistência Social 

promove ação no Dia 
Mundial de Conscien-
tização do Autismo

Em alusão ao Dia 

Mundial de Conscientização do Autismo, cele-
brado em 2 de abril, o Projeto Pequeno Cidadão, 
vinculado à Secretaria de Trabalho, Cidadania e 
Assistência Social, realizou uma programação es-
pecial voltada à inclusão e à sensibilização sobre 
o Transtorno do Espectro Autista (TEA), na quar-
ta-feira (2).

Foram exibidos vídeos explicativos e promo-
vidas rodas de conversa sobre os desafios e a im-
portância da inclusão de pessoas com TEA na so-
ciedade.  

A secretária de Trabalho, Cidadania e Assistên-
cia Social, Marla Leal Borges, destacou a inicia-
tiva. “A conscientização é o primeiro passo para 
quebrarmos barreiras e construirmos uma socie-
dade mais justa para todos, afirmou.

O Projeto Pequeno Cidadão desenvolve ações 
contínuas voltadas ao fortalecimento dos vínculos 
familiares e sociais, promovendo atividades que 
estimulam o desenvolvimento infantil e a inclu-
são de crianças em situação de vulnerabilidade.

Prefeita cobra melhorias na BR-101 
em audiência com a ANTT em Brasília

A prefeita de Três Cachoeiras, 
Fabiana Leffa, está em Brasília para 
tratar da qualidade dos serviços 
prestados pela CEEE Equatorial no 
município. Acompanhada da vere-
adora Gilcinara Borges Pereira, a 
gestora participou de uma reunião 
com representantes da Agência Na-
cional de Energia Elétrica (ANE-
EL), reivindicando melhorias no 
fornecimento de energia para a po-
pulação.  

A iniciativa ocorre diante das 
constantes quedas de energia e da 
demora no atendimento a ocorrên-
cias, problemas que vêm afetando 
diretamente a rotina dos moradores, 
comerciantes e produtores locais. 
Durante o encontro, Fabiana Leffa 
falou das necessidade de ações ur-

gentes por parte da concessionária 
para garantir um serviço eficiente e 
confiável.

“A população de Três Cachoei-
ras tem enfrentado dificuldades há 
muito tempo devido à instabilidade 
no fornecimento de energia. Viemos 
até Brasília para cobrar providên-
cias e garantir que nossa comunida-
de tenha um serviço de qualidade, 
sem sofrer com apagões frequentes 
e longas esperas por manutenção”, 
afirmou a prefeita.

Segundo Fabiana, a ANEEL se 
comprometeu em fiscalizar e cobrar 
as melhorias. “Estamos empenha-
das para pressionar a concessionária 
e buscar alternativas que garantam 
mais eficiência no atendimento”, 
conclui.

Prefeita Fabiana Leffa busca soluções com a 
ANEEL para problemas de energia elétrica



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

04/04/2025 - 11

S E R R A 
& PRAIA

Em uma reunião de trabalho realizada nes-
ta semana, a vereadora Deise Clezar e o pre-
feito Delci e o vice-prefeito André discutiram 
estratégias para atender diversas demandas 
encaminhadas pela parlamentar ao Executivo 
Municipal. Entre as prioridades, estão questões 
relacionadas à segurança pública, melhorias em 
infraestrutura e atenção à saúde da população.

Dentre as solicitações destacadas pela verea-
dora, está o cercamento do playground da Praça 
Valerino da Cunha, garantindo maior segurança 
para as crianças e famílias que frequentam o local. 
Na área da saúde, foram discutidas melhorias na 
infraestrutura e manutenção dos Postos de Saúde 
ESF Alberto João Miguel e Padre Luiz Benini, 
buscando aprimorar o atendimento à população.

Outra pauta abordada foi a necessidade 
de limpeza, capina, nivelamento e aplica-
ção de base graduada em diversas ruas das 
praias do Sul e da Vila São João. Além dis-
so, a pintura de quebra-molas e faixas de pe-
destres na Rua Caxias do Sul e na Avenida 
do Riacho, assim como a instalação de novos 
quebra-molas na Rua Fernando Ferrari, fo-
ram reivindicações pontuadas pela vereadora.

Deise Clezar ressaltou a demora na execução 

Nos dias 25 a 28 
de março, a vereadora 
Deise Clezar(PSDB) 
esteve em Brasília para 
uma série de compro-
missos estratégicos, 
visando fortalecer a 
atuação em prol das 
mulheres e do desen-
volvimento da cidade. 
A agenda intensa in-
cluiu reuniões institu-
cionais, participação 
em conferências e en-
contros com lideranças 
políticas.

Um dos principais 
momentos da visita foi 
a participação na reu-
nião da Procuradoria 
Especial da Mulher do 
Senado e da Câmara 
dos Deputados, onde 
foram discutidos avan-
ços e desafios na defesa 
dos direitos femininos. 
O encontro reforçou 
a necessidade de po-
líticas públicas mais 
eficazes para garantir 
segurança, autonomia e 
qualidade de vida para 
as mulheres.

dessas demandas, destacando que são reivindi-
cações diretas da comunidade. Em resposta, o 
prefeito Delci reconheceu que a burocracia ain-
da é um desafio para a celeridade dos processos, 
mas garantiu que sua equipe de secretários está 
empenhada em atender as solicitações dentro 
da legalidade, com transparência e eficiência.

O ponto alto do encontro foi a apresentação 
da demanda para a implantação de uma Dele-
gacia Especializada no Atendimento à Mulher 
no município. O prefeito Delci assinou a car-
ta de anuência, formalizando o apoio da admi-
nistração municipal à iniciativa. A implantação 
da delegacia é resultado da articulação da ve-
readora Deise Clezar com a deputada estadual 
Delegada Nadine e o chefe de Polícia do Esta-

do, Fernando Sodré.
Segundo Deise 

Clezar, a instalação 
da delegacia é uma 
vitória na luta pela proteção e saúde da mu-
lher, atendendo a uma demanda urgente da 
comunidade. Como contrapartida, o municí-
pio precisará disponibilizar um espaço, ainda 
que temporário, para a implantação do serviço.

O encontro reafirmou o compromisso da vere-
adora com as causas sociais e a melhoria da quali-
dade de vida da população, fortalecendo o diálogo 
entre o Legislativo e o Executivo para a constru-
ção de uma cidade mais segura e estruturada.

Vereadora Deise Clezar e Prefeito Delci alinham 
estratégias para atendimento de demandas comunitárias

Além disso, a comi-
tiva marcou presença 
na 12ª Conferência de 
Lideranças em Saúde 
da Mulher, evento que 
reuniu especialistas e 
gestores para debater 
iniciativas essenciais 
voltadas ao bem-estar 
feminino. Temas como 
prevenção, acesso à 
saúde e direitos repro-
dutivos estiveram no 
centro das discussões.

A visita ao Congres-
so Nacional também foi 
um ponto alto da agen-
da. Durante o encontro 
com representantes da 
Federação das Indús-
trias do Estado do Rio 
Grande do Sul (FIER-
GS), foram reforçadas 
pautas estratégicas para 
o desenvolvimento 
econômico e social de 
Torres. A interlocução 
com a entidade buscou 
fortalecer parcerias e 
buscar soluções para 
demandas regionais.

No campo político, 
a vereadora manteve 

diálogo com os deputa-
dos federais do PSDB, 
Daniel Trzeciak e Lu-
cas Redecker, apresen-
tando reivindicações 
importantes da região. 
A troca de ideias e a 
articulação com os par-
lamentares foram fun-
damentais para avançar 
em pautas prioritárias 
para o município.

Outra experiência 
enriquecedora foi o 

acompanhamento com 
a deputada estadual 
Delegada Nadine, cujo 
trabalho na área da se-
gurança e proteção às 
mulheres tem se des-
tacado no Rio Grande 
do Sul. A oportunidade 
permitiu conhecer de 
perto suas iniciativas e 
buscar inspiração para 
ações que possam ser 
implementadas em Tor-
res.

A agenda em Bra-
sília reforçou a im-
portância da troca de 
experiências e da arti-
culação política para 
impulsionar iniciativas 
que beneficiem a popu-
lação. Os desafios são 
grandes, mas as oportu-

nidades de aprendizado 
e crescimento são in-
finitas. O compromis-
so com o desenvolvi-
mento de Torres segue 
firme, com trabalho e 
dedicação para trans-
formar demandas em 
soluções concretas.

Vereadora Deise Clezar têm agenda intensa em 
Brasília para fortalecer pautas femininas e do município
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Em comemoração 
ao Dia Mundial da 
Água, celebrado em 
22 de março, a Se-
cretaria de Trabalho, 
Cidadania e Assistên-
cia Social promoveu 
uma série de ativida-

Participantes do Pequeno Cidadão 
aprendem sobre a importância 

da água em visita à fábrica
des educativas para as 
crianças do projeto Pe-
queno Cidadão. Uma 
delas, foi uma visita à 
fábrica da Água Mine-
ral Santo Anjo, na últi-
ma semana. 

No local, as crian-
ças puderam acompa-
nhar de perto o pro-
cesso de limpeza dos 
galões reutilizáveis e 

o engarrafamento da 
água, além de intera-
gir com os profissio-
nais da empresa. As 
crianças aproveitaram 
a oportunidade para 
esclarecer dúvidas, 
aprendendo sobre a 
importância da pre-
servação dos recursos 
hídricos.

Durante a semana 
também foram rea-
lizadas dinâmicas e 
conversas para cons-
cientizar os pequenos 
sobre o uso responsá-
vel da água no dia a 
dia. “A iniciativa re-
forçou o compromis-
so do município com 
a educação ambiental 
e proporcionou um 
aprendizado prático e 
divertido para os par-
ticipantes do projeto”, 
conta a secretária de 
Assistência Social, 
Marla Leal Borges.
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A Câmara de Vere-
adores de Mampituba 
aprovou o pedido de 
indicação que suge-
re alterar a forma de 
pagamento do auxílio 
transporte para estu-
dantes que precisam se 
deslocar para fora do 
município. A sugestão 
foi do vereador Lucas 
de Oliveira (PSDB), 

No mês da Conscientização sobre o Transtorno 
do Espectro Autista (TEA), o Abril Azul, a Câ-
mara de Vereadores de Mampituba reafirma seu 
compromisso com a inclusão e o fortalecimento 
das políticas públicas voltadas para a causa. Uma 
das ações da Câmara Inclusiva será a escuta pú-
blica sobre o tema, que contará com a presença 
da deputada estadual Eliana Bayer. O evento está 
marcado para o dia 24 de abril, às 18h, na Câmara 
Municipal.

Para o presidente da Câmara, Ricardo dos San-
tos (Republicanos), a luta pela inclusão das pes-
soas com autismo é uma bandeira de longa data. 
“Desde a minha atuação como secretário munici-
pal de Saúde, defendo essa causa com muito em-

A Câmara Municipal de Mampituba realizou a 
7ª Sessão Ordinária do ano, na segunda-feira (31), 
onde foram aprovados o seguinte Projetos de Lei, 
pedidos de providência e pedidos de indicação: 

Pedido de indicação nº017/2025, de autoria da 
Vereadora Daniela Brocca Lima que solicita a in-
dicação para a instalação de um ar condicionado 
na casa mortuária da comunidade de Roça da Es-
tância. 

Pedido de indicação nº018/2025, de autoria da 
Vereadora Daniela Brocca Lima que solicita a in-
dicação para a ativação do Conselho Municipal da 
Agricultura.

Pedido de indicação nº019/2025, de autoria do 
Vereador Lucas Santos de Oliveira que solicita 
que seja alterado o art.10, §2º da Lei nº941/2018 
que “dispõe sobre a concessão de auxílio trans-
porte escolar aos estudantes do município de 

Durante a última 
sessão da Câmara Mu-
nicipal, na segunda 
(31), o vereador Do-
rizete da Silva Roldão 
(PP) apresentou o Pe-
dido de providência 
nº033/2025, solicitan-
do melhorias no inte-
rior de Mampituba.

Na localidade da 
Roça da Estância se 
faz necessário o patro-
lamento no Morro do 
Redusino, segundo o 
parlamentar. Em dias 
de chuva, veículos me-
nores têm dificuldade 
ou até mesmo impe-

Mampituba e dá outras providências.”
Pedido de providência nº030/2025, de autoria 

da Vereadora Daniela Brocca Lima que solicita 
uma resposta concreta do executivo sobre o trans-
porte do ônibus com linha de Torres a Roça da 
Estância.

Pedido de providência nº031/2025, de autoria 
da Vereadora Daniela Brocca Lima que solicita a 
urgente melhoria da estrada do Rio da Panela, que 
dá acesso à propriedade de Valtelina Selau.

Pedido de providência nº032/2025, de autoria 
do Vereador Ronilto Roldão Selau que solicita o 
planejamento da reforma da Escola Afonso Bedi-
not para o final deste ano.

Pedido de providência nº033/2025, de autoria 
do Vereador Dorizete da Silva Roldão que solici-
ta que o Poder Executivo faça o patrolamento no 
morro do Redusino.

Pedido de provi-
dência nº034/2025, de 
autoria do Vereador 
Ronilto Roldão Selau 
que solicita que o Poder Executivo providencie a 
compra de uma roçadeira articulada.

Pedido de providência nº035/2025, de autoria 
do Vereador Lucas Santos de Oliveira que solicita 
que o Poder Executivo considere o aumento do 
valor da diária dos motoristas da saúde.

Confira a pauta da sétima Sessão
Ordinária da Câmara Municipal

Câmara aprova pedido de repasse mensal para transporte universitário
durante a última ses-
são na segunda-feira 
(31).

Atualmente a Pre-
feitura de Mampituba 
custeia 50% do trans-
porte universitário, 
pagando a cada 6 me-
ses. Ocorre que, desta 
forma, os estudantes 
precisam desembolsar 
o valor integral para 

depois serem ressar-
cidos. “A ideia é que 
o repasse seja mensal 
para não onerar os alu-
nos. Essa medida, caso 
seja aprovada, certa-
mente vai incentivar 
mais jovens a segui-
rem os estudos”, ex-
plica Lucas.

O presidente da 
Câmara, Ricardo dos 

Santos (Republica-
nos), falou sobre a im-
portância da proposta 
para a comunidade 
estudantil e reforçou 
a atuação do Legisla-
tivo para buscar solu-
ções para a educação. 
“Sabemos que muitos 
estudantes enfrentam 
dificuldades financei-
ras para arcar com os 

custos do transporte 
enquanto aguardam o 
ressarcimento. Garan-
tir um repasse mensal 
tornaria esse processo 
mais justo e acessí-
vel, possibilitando que 
mais jovens tenham 
condições de continu-
ar seus estudos sem 
esse obstáculo”, afir-
ma Ricardo.

penho. Hoje, na Câmara, seguimos priorizando 
essa pauta, ouvindo as famílias e trabalhando para 
avançarmos em políticas públicas efetivas para a 
inclusão”, afirma.

O evento do dia 24 será um espaço para que 
familiares, profissionais da saúde e educação e a 
comunidade em geral possam compartilhar expe-
riências e necessidades, contribuindo para o apri-
moramento das ações voltadas ao TEA no mu-
nicípio. “Aproveitemos este Abril Azul para nos 

Câmara Municipal fará ação de escuta sobre o autismo durante o Abril Azul
informarmos sobre o TEA e para demonstrarmos 
empatia e apoio a quem 
precisa. A Câmara con-
vida toda a população a 
participar da iniciativa, 
reforçando o compro-
misso coletivo com a 
inclusão e o respeito à 
diversidade”, conclui Ri-
cardo dos Santos.

dimento de subir pela 
estrada devido às más 
condições da pista. A 
manutenção frequente 
vai beneficiar morado-
res que estão com difi-
culdade de acesso.

Daniela Brocca so-
licita posicionamento 
sobre linha de ônibus 
Roça da Estância-
-Torres

A vereadora Danie-
la Brocca Lima (Repu-
blicanos) apresentou 
dois pedidos de indi-
cação e dois pedidos 
de providência durante 
a sétima sessão ordiná-

ria da Câmara Munici-
pal, na segunda-feira 
(31). A vereadora so-
licitou uma resposta 
concreta do executivo 
sobre o transporte do 
ônibus com linha de 
Torres até a Roça da 
Estância. Segundo ela, 
os moradores da loca-
lidade necessitam do 
transporte e encontram 
dificuldade de acesso 
e deslocamento até o 
município vizinho.

Daniela também 
apresentou o pedido de 
indicação nº018/2025, 
que solicita a indica-

ção para a ativação do 
Conselho Municipal 
da Agricultura, tendo 
em vista que a produ-
ção agrícola é a princi-
pal economia da cida-
de. 

Na sessão, a vere-
adora ainda propôs a 
instalação de um ar 
condicionado na casa 
mortuária da comu-
nidade da Roça da 
Estância; além da me-
lhoria da estrada do 
Rio da Panela, que dá 
acesso à propriedade 
de Valtelina Selau.

Vereador Dorizete solicita melhoria de acesso no interior
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 A Administração 
Municipal recebeu, na 
tarde desta quarta-fei-
ra (02), em frente ao 

Centro Administrativo Jovino Alzemiro Viei-
ra, o primeiro dos dois novos ônibus escolares 
adquiridos para reforçar o transporte de estu-
dantes em Dom Pedro de Alcântara. O veícu-
lo entregue é da marca Iveco, com capacidade 
para 45 passageiros. Já o segundo ônibus, com 
60 lugares, será entregue nesta sexta-feira (04), 
também em frente ao Centro Administrativo.

Os veículos foram adquiridos com recursos 
próprios do município, por meio da adesão a 
uma ata de registro de preços nacional, geren-
ciada pelo Fundo Nacional de Desenvolvimen-
to da Educação (FNDE). O investimento total 

foi de R$ 867.999,00, sendo R$ 398.500,00 
para o ônibus de 45 lugares e R$ 469.499,00 
para o de 60 lugares.

“Essa aquisição reflete nosso compromisso 
com a educação e o bem-estar dos alunos, bus-
cando sempre oferecer condições adequadas 
para o transporte seguro e eficiente, essencial 
para o acesso à educação de qualidade”, desta-
cou o prefeito Xande.

A secretária de Educação, Talía, também 
ressaltou a importância da iniciativa: “A entre-
ga dos ônibus é mais uma ação concreta voltada 
para o fortalecimento da infraestrutura educa-
cional do município, beneficiando diretamente 
os estudantes e suas famílias”.

Com esse reforço, a gestão municipal espera 
otimizar as rotas e atender com mais eficiência 
a demanda crescente de transporte escolar, ga-
rantindo que os alunos cheguem às escolas de 
forma pontual e segura.

Com recursos próprios, Prefeitura adqui-
re segunda van para transporte de pacientes

Na manhã de terça-feira, 1º de abril, a Pre-
feitura de Dom Pedro de Alcântara recebeu a 
segunda van destinada ao transporte de pacien-
tes, reforçando os serviços da Secretaria de 
Saúde. O novo veículo, adquirido com recur-
sos próprios da municipalidade pelo valor de 
R$ 359,9 mil, garantirá mais conforto e segu-
rança aos munícipes que precisam se deslocar 
para exames, consultas e tratamentos em outras 
cidades. A aquisição se soma à primeira van, 
entregue em novembro de 2024, demonstrando 

o compromisso da gestão com a ampliação da 
frota e a melhoria contínua do atendimento.

A secretária da Fazenda, Administração e 
Planejamento, Raquel Model, destacou a im-
portância do investimento. “Essa nova van 
representa mais um avanço para a saúde do 
município. Nosso objetivo é proporcionar um 
transporte mais acessível e confortável para os 
pacientes, garantindo que todos tenham acesso 
aos serviços necessários com segurança e dig-
nidade. Além disso, em breve será realizado 
o leilão dos veículos substituídos, permitindo 
a correta destinação dos bens e a captação de 
recursos que poderão ser revertidos em novos 
investimentos para a população”, afirmou.

Prefeitura de Dom Pedro de Alcântara fortalece 
educação com aquisição de novos ônibus escolares
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A Secretaria de Saúde de Três Cachoeiras realizou mais um encontro da Roda de Conver-
sa com o tema “Doenças Crônicas”, ministra-
do pela Dra. Carolina Malhão. A iniciativa tem 
como principal objetivo a prevenção e o acom-
panhamento de pacientes hipertensos e diabéti-
cos, promovendo hábitos saudáveis e evitando 
complicações decorrentes dessas condições.  

Os encontros acontecem mensalmente, sem-
pre na última quarta-feira do mês, às 15h, na 
sala de reuniões do ESF 2 (Centro), e são aber-
tos a todos os pacientes da unidade. Durante as 
reuniões, os participantes recebem orientações 
médicas, esclarecem dúvidas e compartilham 

experiências, fortale-
cendo o cuidado com 
a saúde e a qualidade 
de vida.

A secretária de Saúde, Ritiele Gonçalves, re-
forçou a importância da ação para a comunida-
de. “A prevenção é o melhor remédio, pois evita 
o surgimento não só das doenças, mas principal-
mente das complicações que elas podem trazer. 
Com iniciativas como essa, buscamos conscien-
tizar e oferecer suporte para que os pacientes 
possam ter uma vida mais saudável e equilibra-
da”, destacou.

Saúde promove atividade de prevenção e 
acompanhamento de pacientes com doenças crônicas

De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

A Prefeitura de Três Cachoeiras, por meio 
das Secretarias de Esporte e Lazer e de Turismo 
e Cultura, realizará no domingo, 6 de abril, o 1º 
Pedal Nossa Senhora do Ghisallo, padroeira dos 
ciclistas. As inscrições ainda estão abertas pelo 
valor de R$ 65.

O valor inclui café da manhã, almoço, pontos 
de apoio com água e frutas, salsichão, medalha de 
participação, placa de identificação, seguro atleta 
e sorteio de brindes. Interessados podem garantir 
sua vaga nas lojas parceiras ou pelo WhatsApp 
(51) 99526-9396.

O evento, que conta com o apoio da equipe Pe-
dal TC e da Martins Bike Shop, terá três trajetos 
diferentes para atender a todos os perfis de par-
ticipantes: Pró, Sports e Família. A largada será 
às 8h30min, na Praça Matriz de Três Cachoeiras, 
com café da manhã servido a partir das 7h.

1° Pedal Nossa Senhora do Ghisallo - Padroei-
ra dos Ciclistas

06 de abril de 2025

8h30 largada
Praça Matriz - Três Cachoeiras
Inscrição 65,00 com almoço
Almoço extra: 40,00
Trajetos:
Família 12 Km 40 Altimetria
Sport 37 Km 480 Altimetria 
Pró 45 Km 800 Altimetria
Café colonial
Percurso com frutas, água e salsichão
Almoço
Medalha de participação
Placa de identificação
Seguro atleta
Sorteio de brindes e uma bicicleta Oggi Hacker 

Sport
Inscrições pelo link:
https://docs.google.com/forms/d/1fcTYPKA-

GRFCHaMRRoVTz8aO3WbSgaB0vmsua-YB3n-
rI/edit?hl=pt-br

Ou pelo site:
https://bikedosul.

com.br/evento?1-pedal-nossa-senhora-do-ghi-
sallo&id=254

*Informações e inscrições pelo Whatsapp: (51) 
9952693960.

1º Pedal Nossa Senhora do Ghisallo será no próximo domingo

Site: https://www.jornalserraepraia.com.br
Insta: @jornalserraepraia_2023 - 

Face: Jornal Serra&Praia
Fundado em 13/10/2023 - 
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O Jornal que chegou 
para fazer a diferença
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A vereadora Carla 
Daitx reuniu-se nesta 
quarta-feira (2) com o 
Secretário de Planeja-

Vereadora Carla Daitx e Secretário de Planejamento 
alinham melhorias para infraestrutura urbana municipal

Em um gesto que 
reforça o compromisso 
com a agricultura fa-
miliar e o desenvolvi-
mento rural, o vereador 
do PL José Milanez se 
reuniu recentemente 
com Diana Hahn Justo, 
presidente do Sindica-
to dos Trabalhadores e 
Trabalhadoras Rurais 

mento e Urbanismo de Torres, Guilherme Biasi, 
para tratar de diversas demandas relacionadas à 
infraestrutura urbana do município que chegam 
ao seu gabinete. O encontro teve como objetivo 
discutir soluções para problemas estruturais e 
acompanhar o andamento de obras e projetos es-
senciais para a cidade.

Dentre os assuntos abordados, destacaram-se 
as obras das emendas impositivas indicadas pela 
vereadora para a pavimentação da Rua Francisco 
Beltrão e da Rua Nereu Quartieiro, que já deve-
riam ter sido concluídas em 2024. Carla também 
reforçou a necessidade de avanço na aplicação 
das emendas parlamentares conquistadas junto ao 
deputado federal Covatti Filho e ao senador Luis 
Carlos Heinze, que serão destinadas para melho-
rias na infraestrutura do município.

Outro ponto central da reunião foi a preocu-
pação com as inundações que afetam algumas 
regiões da cidade. Segundo a vereadora, bueiros 
obstruídos ou de dimensão insuficiente têm difi-
cultado o escoamento das águas pluviais, agra-
vando os problemas em dias de chuvas intensas. 

Ela solicitou a implementação de soluções efica-
zes para evitar novos transtornos aos moradores.

A sinalização viária também esteve na pauta, 
com destaque para a necessidade de reforço nas 
placas, marcações de trânsito e redutores de velo-
cidade, garantindo mais segurança para pedestres 
e condutores. A vereadora ainda discutiu sobre 
a ciclovia da Lagoa do Violão e demais projetos 
voltados à mobilidade urbana, visando melhorar a 
circulação na cidade.

Outro pedido apresentado foi a implantação de 
um acostamento e uma ciclovia na Avenida Cas-
telo Branco, na extensão entre a Estrada do Mar e 
a BR-101, uma região de grande fluxo de veículos 
e ciclistas após os investimentos comerciais feitos 
na região, o que reforça a necessidade de infraes-
trutura adequada para garantir segurança a todos 
os usuários da via.

Ao fim da reunião, a vereadora agradeceu o 
empenho do secretário, que se comprometeu em 
avaliar e encaminhar as solicitações, buscando so-
luções efetivas para os desafios da infraestrutura 
da cidade.

União em prol da agricultura familiar: vereador 
Milanez e presidente do sindicato fortalecem laços

de Torres, Arroio do 
Sal e Dom Pedro de Al-
cântara. O encontro foi 
marcado por um clima 
de cooperação e entu-
siasmo, evidenciando a 
importância da aproxi-
mação entre o poder le-
gislativo e as lideranças 
comunitárias.

Durante a reunião, 

ambos discutiram es-
tratégias para fortalecer 
o apoio aos agriculto-
res locais, destacando a 
relevância de políticas 
públicas que promo-
vam o crescimento sus-
tentável e a valorização 
do trabalho 

rural. O vereador 
Milanez reafirmou seu 

compromisso com a 
causa, destacando que 
a agricultura familiar é 
um pilar essencial para 
a economia e a cultura 
da região.

Milanez ainda res-
saltou a importância 
do Raízes de Torres, 
Turismo Rural e irá so-
licitar junto ao poder 

executivo um 
apoio direto ao 
programa, com 
um olhar foca-
do nessa gran-
de ferramenta 
turística que a 
cidade de Tor-
res tem para os 
meses que su-
cedem o verão.

Diana Hahn 
Justo, por sua 
vez, expressou 
sua satisfação 
com a abertu-
ra ao diálogo 
e a disposição 
do vereador 
em ouvir as 
demandas do 
setor. 

“Essa apro-

ximação é fundamen-
tal para que possamos 
construir soluções con-
juntas e garantir melho-
res condições para os 
trabalhadores rurais.”, 
afirmou.

A parceria entre o 
vereador e o sindicato 
promete render frutos, 
trazendo benefícios não 
apenas para os agricul-
tores, mas para toda a 
comunidade de Torres. 
Essa união é um exem-
plo de como o diálogo 
e a colaboração podem 
transformar desafios 
em oportunidades.

Para o vereador José 
Milanez, “a agricultu-
ra familiar é o coração 

pulsante da nossa co-
munidade. É através 
dela que preservamos 
nossas tradições, forta-
lecemos nossa econo-
mia e garantimos o sus-
tento de tantas famílias. 
Meu compromisso é 
estar ao lado dos agri-
cultores, ouvindo suas 
demandas e trabalhan-
do para que tenham o 
apoio necessário para 
prosperar. Juntos, po-
demos transformar 
desafios em oportuni-
dades e construir um 
futuro ainda mais pro-
missor para Torres. Sou 
o vereador que apoia e 
irá caminhar junto com 
a comunidade rural.”


